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REQUERIMENTO Nº 148/2017 

 

 

Requeiro à Mesa da Câmara, depois de observadas as formalidades 

regimentais de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando 

seus bons préstimos, no sentido de sua Excelência determinar à Secretaria Municipal 

competente, para informar a esta Casa de Leis: quantos pacientes de Jaguariúna 

aguardam cirurgia para a colocação de próteses de quadril, joelho e ombro pelo 

sistema público de saúde?; quando foi a última destas cirurgias que se realizou 

em morador de nosso município, pelo sistema público de saúde? 

JUSTIFICATIVA 

 

Cirurgias para a colocação de próteses de quadril, joelho e ombro 

não são realizadas no Hospital Municipal Walter Ferrari, de Jaguariúna, desta forma, 

os pacientes de nosso município que necessitam a colocação destas próteses, 

precisam aguardar que elas sejam feitas através de outras esferas governamentais, 

mas pelo que sabemos, há bastante tempo que elas não são realizadas por munícipes 

de Jaguariúna, pelo sistema público de saúde. 

Infelizmente, apesar dos muitos impostos que os cidadãos brasileiros 

pagam, aquele que não tem plano de saúde, dependendo do tipo de atendimento 

médico que precisa, caso seja um pouco mais especializado, passa por sérias 

dificuldades para que consiga receber o tratamento devido.   

Acredito que estas informações sejam bastante úteis, para que 

depois possamos tentar buscar uma solução, que possa minimizar a longa espera que 

estes pacientes estão enfrentando. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de agosto de 2017. 

As.) VEREADOR LUIZ CARLOS DE CAMPOS 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 08 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 09 de agosto de 2017. 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 


